



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Barruelo de Santullán ya cuenta con su propio desfibrilador

El dispositivo ha sido adquirido por el Ayuntamiento, Junta Vecinal, y asociaciones de la localidad.

Lunes, 27 de mayo de 2024.

El pasado sábado, la Biblioteca Municipal acogió el curso formativo que es necesario, para poder utilizarlo. Actualmente el desfibrilador se encuentra en la Residencia Santa Bárbara. La adquisición parte de una demanda efectuada por varios vecinos y/o colectivos que demandaban disponer de un municipio cardioprotegido.

El coste tanto del desfibrilador como de la formación ha superado los 1.600 euros.

NOTA DE PRENSA

